



„Roggwiler“ Ausgabe Juni 2024

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Eine Parteiversammlung der etwas anderen Art

Die diesjährige Juni-Parteiversammlung stand im Zeichen von «Veränderung». Anstelle des altbekannten Hofmattensäälis traf sich die SP Roggwil in der Kaltenherberge. Auch eine Traktandenliste wurde vergeblich gesucht. Stattdessen durften die rund 20 Mitglieder und Sympathisierenden sich auf einen spannenden Abend als Gäste der Firma wefox freuen.

Pünktlich um 19.00 Uhr wurde die neugierige Truppe von Jeton Topalli, Verwaltungsrat von wefox und von seinem Team begrüsst. Anschliessend durften wir einen spannenden Rundgang durch die Räumlichkeiten der wefox geniessen. Bei der einen oder anderen Person kamen da unterschiedliche Erinnerungen auf, bringt dieses einzigartige Gebäude die meisten Roggwiler:innen doch immer wieder zum Staunen. Nebst dem spannenden Einblick, wo gearbeitet wird, wurden die Teilnehmenden mit Informationen zum Geschäftsmodell, dem Arbeitsalltag und den Strukturen von wefox bedient. Durch die vielen Fragen, welche bereitwillig beantwortet wurden, entstanden rasch spannende Diskussionen, welche bei einem anschliessenden Apéro intensiv weitergeführt wurden.

Die SP Roggwil bedankt sich ganz herzlich bei Jeton Topalli und seinem Team für den gelungenen Anlass.

Bereits jetzt zum Vormerken:

- 8. August 2024 Verleihung der SP Rose
- 9. September 2024 Partei-Anlass in der Bürgerhütte
- 13. September 2024 Clean-Up-Day
- 22. September 2024 Nationale Abstimmungen

Herzliche Grüsse
SP Roggwil